

Cayó Cuba 3-5 ante Colombia y termina cuarta en Mundial sub 23 de béisbol



La Habana, 2 oct (RHC) La selección cubana de béisbol sub 23 años volvió a demostrar su baja productividad, y con apenas seis jits, cayó hoy 3-5 ante Colombia en la disputa del bronce de la III Copa del Mundo de la categoría, con sede en el estadio Sonora, en México.

Los cubanos se fueron delante en el primer inning por boleto a Loidel Chapellí, jit de Yandi Yanez y, tras una jugada de selección con el batazo de Geysel Cepeda, llegó el elevado de sacrificio de Yuddiel González.

Colombia respondió en la parte baja de ese episodio con dos carreras ante el zurdo matancero Naykel Cruz, a la postre perdedor, impulsadas por el primero de los dos jonrones que le conectó el tercer bate y designado Andrés Angulo, siempre con lanzamiento de rompimiento.

Los cafeteros marcaron otras dos en el segundo inning y la quinta llegó en el tercero con el otro vuelacerca de Angulo, en solitario. Explotaron a Naykel, a quien le hicieron las cinco carreras limpias, y de la lomita se encargó el joven mayabequense Marlon Vega, que cerró el duelo y en 3.2 entradas apenas admitió dos jits, no dio boleto y propinó cuatro ponches.

Cuba no pudo ajustarse bien al bate para poder empatar el partido, aunque logró acercarse con un cuadrangular de Iván Prieto, pero sin corredores en circulación.

De manera general, la selección cubana cierra el certamen con saldo de cinco victorias y cuatro derrotas. En la fase clasificatoria el balance fue de 4-1, mientras que en la Súper Ronda fue de 1-3, con par de descalabros ante Colombia.

Con este cuarto lugar, Cuba, que actualmente ocupa el puesto 11 del ranking del orbe de la Confederación Mundial de Béisbol-Softbol, recibe 453 puntos, un buen paso para mantenerse entre los 12 primeros equipos de cara al torneo Súper 12 del próximo año.

Según ha trascendido, el árbitro cubano Omar Peralta ha sido designado para dirigir el partido de hoy por la medalla de oro entre el local y monarca exponente México, frente al elenco de Venezuela.

Tomado de ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/272400-cayo-cuba-3-5-ante-colombia-y-termina-cuarta-en-mundial-sub-23-de-beisbol>



Radio Habana Cuba